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Palabras del Presidente 

Queridos Socios:

El año 2021 fue distinto al anterior 2020, en el sentido que
se pudo empezar de a poco a retomar la normalidad del
funcionamiento del Club. Antes de realizar un pequeño
resumen de lo que se realizó, quisiera mandar un gran
saludo a todos los socios que permitieron con su apoyo que
el club pudiera sortear un momento tan complejo como la
pandemia que vive nuestro país.

Me gustaría comenzar dando la bienvenida a los nuevos
directores que se incorporaron a colaborar con el Club. Y
también agradecer a aquellos que lo dejan, su esfuerzo y
compromiso fue invaluable. Mención especial es el retiro del
ex presidente don Gabriel Ossandón Valdés, quien participó 

. 
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Presidente
Bernardo Ossandón Larraín

activamente desde la creación del club hasta estos días. Su
pasión, dedicación y aporte, sin buscar ningún tipo de
beneficio personal, es un ejemplo de cómo debemos trabajar
por el club.

Durante este año 2021 se realizaron labores de
reacondicionamiento y reparación de varias áreas del club.
Algunas de ellas no son muy visibles para los socios, pero son
fundamentales para su funcionamiento. Además, se
terminaron de habilitar varias instalaciones del club como el
gimnasio gimnasio con nuevas máquinas y equipos que ha sido todo un éxito; la oficina y servicios del tenis y el nuevo
edificio de recepción, que le ha dado una nueva cara a nuestro club.

Tanto en el golf como en el tenis se comenzó a vivir de a poco la normalidad en el ejercicio de estos deportes.
Se retomaron los respectivos campeonatos con activa participación de los socios. Las escuelas deportivas
para los jóvenes, tanto de tenis como golf, fueron todo un éxito. 
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También se comenzó con el “VeraLomas”, donde muchos niños gozaron de entretenidas actividades y juegos
durante el verano.

En el golf, se mecanizó el trabajo de aireación y top dressing de los greenes. Y se realizó una auditoría en el
sistema de riego de la cancha, donde se actualizó el software del riego y una serie de mejoras del mismo.

Como es conocido por todos, el recurso hídrico es algo fundamental para nosotros y su correcto uso es muy
importante. Por ello se realizó un estudio de eficiencia en el uso del agua de riego por la empresa suiza
Aqua4D y la empresa IST Group, cuyas conclusiones hemos comenzado a implementar. Y participamos en
charlas por un Acuerdo Territorial de Eficiencia Hídrica organizadas por la Municipalidad de Lo Barnechea.

Como ha sido siempre esencial en nuestro club, hemos mantenido nuestra estrecha alianza con la Fundación
Alto Las Condes, propietaria del Colegio San Esteban Mártir, la cual presta educación gratuita y de calidad a
niños vulnerables de nuestra comuna. Hemos participado en varias campañas de difusión y captación de
socios para dicha fundación. Y seguimos abriendo las puertas de nuestro club a sus alumnos para que
puedan usar nuestras instalaciones.

Dentro de nuestro espíritu de ir siempre intentando mejorar y dar un mejor servicio a nuestros socios es que
se realizó un nuevo sistema de control de acceso y administración, para lo cual se adquirió el software ERP
Softland. Además, se implementó un nuevo sistema de reservas online para el golf. Durante este año, nuestra
Concesionaria Amelia Correa estuvo atendiendo con su reconocida calidad a todos los socios y eventos
realizados en el club, con una gran afluencia de público que ha disfrutado de su gran cocina y servicio.



Con nuestros colaboradores hemos seguido trabajando en conjunto y estrechamente. Este año nuevamente
se realizó la Negociación Colectiva con nuestro Sindicato de Trabajadores, con el cual se llegó a acuerdos
importantes en beneficio de todos.

Por todo lo anterior, se puede decir que el 2021 fue un año muy bueno para el club, porque pese a que la
pandemia no ha terminado, se pudieron retomar varias labores pendientes que por motivos sanitarios
quedaron rezagadas. El ver nuevamente a nuestros socios y sus familias disfrutando de los deportes e
instalaciones es lo que da vida a nuestro club y nos motiva a seguir trabajando por mejorar. Esperamos que el
próximo año sea mejor aún y nos permita desarrollar los proyectos y desafíos que tenemos para todos los
que formamos esta gran familia.

Un gran abrazo,

Bernardo Ossandón Larraín
Presidente 
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Directorio 

Presidente
Bernardo Ossandón Larraín

Vicepresidenta
Ximena Soler Legarreta

 

Director
Ernesto Almarza Rioseco

 

Director
Gonzalo Grebe Noguera

 

Director
 Matías Guzmán Ossa

 

Director
Leonardo Marchant Hurtado 

 

Director
Eduardo Martínez G-H

 

Director: 
Rodrigo Ruiz –Tagle Aguiló

 
 

Director
Ernesto Pinto Edwards

 

Director
Roberto Ossandón Irarrázaval

 

Directora
Paulina Mayo De Goyeneche
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Director 
Gonzalo Grebe

Comité de Tenis

Gonzalo Grebe lidera la mesa directiva compuesta por un presidente,
vicepresidente, tesorero y dos consejeros. También forman parte de esta
estructura los capitanes de hombres, mujeres y juveniles.
El año 2021 fue un año donde logramos poco a poco ir recuperando el
funcionamiento normal de nuestras instalaciones, luego de un año 2020
muy afectado por el cierre del club y las restricciones sanitarias que nos
impuso la autoridad. A pesar de los periodos que el club se mantuvo
cerrado, con el apoyo de algunos socios, se logró mantener la continuidad 

Comités deportivos 

de la mantención de las canchas, con un importante ahorro de recursos, y privilegiando siempre la
protección de la salud de nuestros colaboradores. Las academias de tenis lograron volver a funcionar con
más de 120 alumnos en sus distintas categorías: menores, juveniles y adultos, y mujeres, manteniendo un
estricto cumplimiento de los protocolos sanitarios, lo que contó con el amplio apoyo de nuestros socios.
Después de casi dos años sin torneos, en el mes de noviembre realizamos la Copa Inauguración de las
nuevas instalaciones del Club. El torneo se realizó en modalidad dobles, hombres y mujeres, y contó con la
participación de más de 60 socios en las distintas categorías. Se hicieron importantes trabajos de mejora
en el paisajismo del sector, que hoy entregan a los tenistas un espacio grato y muy cómodo para compartir
y hacer más grata la espera de las canchas. Cabe destacar
también, que se realizó una mejora sustancial en la
mantención de las canchas de tenis, contratando
expertos para asesorar y dotar al club de equipamiento
de primer nivel, que permitirá mantener dicho estándar.
Hoy el nivel de las canchas es muy alto, lo que es
reconocido por las personas que nos visitan y por
nuestros propios tenistas.

Para el año 2022, esperamos volver a funcionar completamente normal, con una agenda de campeonatos
tanto internos como interclubes, y poder volver a recibir una fecha del campeonato ITF. Agradecemos a
todos los socios por su apoyo y por las ideas que nos aportan, y esperamos seguir haciendo crecer el
entusiasmo por esta gran actividad deportiva.



Capitana de Golf 
Tere Gómez

Comité de Golf:

Este año, después de la pandemia, pudimos retomar con mayor normalidad
las actividades de golf; logramos realizar diferentes campeonatos como la
Copa Invitación, Copa Glorias Navales, Copa Invierno, entre otros. 
Como Comité de golf hemos procurado arreglar los bunkers, la práctica, la
cancha y sus instalaciones, así como darle un impulso a la Escuelita de Golf. 
Queremos agradecer el trabajo realizado por Juan Ignacio Lihn, Cristian
Olivos y Juan Francisco Astaburuaga quienes formaron parte del Comité de
golf demostrando gran responsabilidad y dedicación en las actividades y 

compromisos del Club. Hoy forman parte de este Comité Ernesto Almarza, Juan Pablo Sarah, Ignacio Evans,
Tere Gómez y Carolina Steffens, quienes han entregado mucho entusiasmo para realizar los Campeonatos y
procurar mejoras en la rama de golf, fortaleciendo el sello familiar que caracteriza a nuestro Club. 
Desde ya queremos agradecer a todas las personas que forman parte de este Club y permiten que el golf sea
una instancia de unión y goce. Procurando que sigan entusiasmándose con el golf y participando en sus
actividades, les deseamos un buen año.

Atte
Comité de Golf
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Escuelas deportivas y de verano 

Las escuelas deportivas desarrollaron sus actividades durante el mes de marzo y con muy buenos
resultados, tanto en golf como en tenis, superando los 100 y 120 alumnos.. Estas actividades son
supervisadas por cada comité.

Los profesionales a cargo de cada una, son de un excelente nivel y sus resultados muy destacables,
formando los futuros deportistas del Club.

También se realizaron las actividades del Veralomas, donde más de 100
niños gozaron de entretenidas actividades y juegos durante el verano
2021.



CATEGORÍA CANTIDAD

SOCIO 476

SOCIO TRANSEUNTE 5

SOCIO COOPERADOR 45

SOCIO HIJO DE SOCIO 39

SOCIO HONORARIOS 42

TOTAL 607

CUADRO RESUMEN SOCIOS VIGENTES
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Socios 

Durante el 2021 y hasta hoy, el Club ha incorporado 32 socios accionistas nuevos y 4 transeúntes, llegando a
la fecha a un total de 607 socios distribuidos de la siguiente manera:
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Balance e información financiera 

Se debe señalar que la Memoria, Balance e información financiera al 31 de diciembre de 2021 fueron
aprobadas por el Directorio del Club y por los inspectores de cuentas, Don Pablo Matte Grez y Don Ignacio
Ossandón Irarrázaval. Los señores inspectores de cuenta informaron lo siguiente: 

“En relación a los Estados Financieros al 31 de diciembre de 2021 que me fueron enviados con el objeto de
revisarlos en mi calidad de Inspector de Cuentas, según mandato de la Asamblea General de Socios del Club de
Golf Lomas de la Dehesa le informo lo siguiente; 

Después de analizada la información proporcionada por usted, informo que en mi opinión, los mencionados
Estados Financieros presentan razonablemente y en sus aspectos más significativos, la situación Financiera
de Club de Golf Lomas de la Dehesa, al 31 de Diciembre de 2021. Sin embargo, parte importante de los gastos
detallados en 2020 corresponden a finiquitos, que doy por supuesto, están respaldados por los contratos
existentes para dichos egresos.” Firman Ignacio Ossandón I., Pablo Matte G.

En cuanto a la situación financiera del Club se informa que se lleva al día el control presupuestario y que los
ingresos y gastos están dentro del presupuesto aprobado por el Directorio para el ejercicio.

La Gerencia entrega trimestralmente al Directorio un informe que contiene además de la información
financiera, las estadísticas de la cobranza de cuotas sociales, número de socios y otros datos generales.
Los interesados podrán solicitar copia de los estados financieros al 31 de diciembre del 2021, el que será
remitido por e- mail.
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Se llevaron a cabo trabajos normales de mantención en todas las áreas del Club

Durante el último año se han realizado los siguientes trabajos en el Club:
Reacondicionamiento del Restaurant y Bar
Encarpado terrazas
Reacondicionamiento de Camarines
Reacondicionamiento del Sistema Eléctrico General y Plan de Eficiencia Energética
Iluminación led estacionamientos
Reacondicionamiento de Áreas Verdes Tenis
Reacondicionamiento del Sistema de Riego de Golf y Áreas Verdes
Reacondicionamiento Pérgola y Pasada
Reparación estructural piscina y sistema de recirculación y filtrado
Inicio de trabajos de seguridad en coordinación con el Condominio

a) Mantención General

b) Trabajos adicionales
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Mecanización del trabajo de aireación y top dressing (compra de máquina topeadora)
Auditoría del sistema de riego

c) Golf
Se efectuaron las labores tradicionales de mantención y se realizaron los siguientes trabajos:

d) Sindicato del Club
Este año nuevamente se realizó la Negociación Colectiva con nuestro Sindicato de Trabajadores. Se llegó a
acuerdos importantes en beneficio de todos y como siempre en un ambiente muy colaborativo y cordial.
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Mejoramiento jardín y circulaciones
Oficina y Servicios del Tenis

Gimnasio del Club, con nuevas máquinas y equipos
Edificio recepción
Se comienza a estudiar el proyecto de construcción de Canchas de Pádel

e) Tenis
Se efectuaron las labores tradicionales de mantención y se realizaron los siguientes trabajos:

f) Nuevas instalaciones
Durante el año 2021, se terminaron de habilitar las instalaciones de:
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Sigue vigente el convenio de uso de parte de las instalaciones del Club por los alumnos del Colegio San
Esteban de Lo Barnechea, lo que ha permitido mantener para el Club la exención total de contribuciones 
El Club ha participado activamente en el área social de la comuna, colaborando en las diferentes
campañas de captación y difusión de la Fundación Alto Las Condes

El Club participó en la serie de talleres online para un Acuerdo Territorial de eficiencia hídrica
Se hizo un estudio de eficiencia de uso del agua de riego con la empresa Suiza, Aqua 4D e IST Group.

g) Ley de Rentas Municipales ll

h) Conservación del Recurso Agua
En atención a la complicada situación de sequía en la Zona Central de Chile, se tomaron las siguientes
determinaciones:
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Se encuentra vigente el contrato, por un plazo de treinta años (contados desde 9 de mayo de 2008),
renovables por períodos sucesivos de quince años cada uno. A través de dicho contrato, la Sociedad
Anónima Golf y Deportes Lomas de la Dehesa S.A., dueña de los terrenos donde se emplaza el Club, 
 concede al Club de Golf Lomas de la Dehesa, el uso y goce gratuito de los terrenos de su propiedad

El año 2021 nuestra concesionaria Amelia Correa estuvo atendiendo con su reconocida calidad a todos
los socios y eventos realizados en el Club, con una gran afluencia de público que ha disfrutado de su
gran cocina y servicio

i) Contrato de Concesión Club de Golf Lomas de la Dehesa

j) Concesionario del Restaurant
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Se comenzó a implementar sus funciones, agregando módulos de pago, registro y compatibilidad con
otras plataformas administrativas como el recientemente adquirido ERP Softland. Además, se inicia
inversión para la instalación de cámaras de vigilancia en los estacionamientos asociados al Servicio de
Seguridad del Condominio. Se comienza implementación sistema de reservas de golf online

k) Sistema de Control de Acceso, Administración y Reservas de Salidas de Golf
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